

pour remplacer ces vacances, sept candidats seulement étaient disponibles. Cela n'indique-t-il pas que le protestantisme est aux abois ? Toujours les protestants ont été protégés, favorisés, aidés de toutes manières, et voilà où ils en sont. Le catholicisme, au contraire, jadis persécuté en Hollande, toujours tenu à l'écart, fleurit, s'étend, et produit assez de prêtres, non seulement pour desservir les paroisses, mais encore pour en envoyer au loin gagner des âmes à Jésus-Christ.

Suisse. — La croix qui figure dans les armes de la Confédération helvétique et qui, dit la *Liberté de Fribourg*, affectait la forme maçonnique de cinq petits carreaux égaux, va redevenir la croix du Christ, plus allongée par en bas.

Le message du Conseil fédéral portait : Notre projet d'arrêté qui a pour but de déterminer les armoiries de la Confédération, de façon qu'il n'existe plus aucun doute à cet égard, est basé sur leur origine primitive, d'après laquelle la croix de nos armoiries représente non pas une figure mathématique, mais bien le symbole chrétien de la croix et en même temps l'insigne des anciens confédérés.

Grande discussion. — Les députés ont vu dans l'insistance des franc-maçons l'assurance que les cinq carrés étaient maçonniques.

Enfin, la croix du Christ, plus longue que large, a été adoptée par 57 voix contre 49.

NOUS RECOMMANDONS A VOS PRIERES



C'est une bonne et salutaire pensée de
prier pour les morts, afin qu'ils
soient délivrés de leurs péchés.

II March., XII, 46.

Rév. Père Cauvin, O. M. I., Hull.

Rév. Théop. Houde, curé de St-Aubert, Québec.

M. l'abbé Jules Paradis, Nicolet.

L'Hon. C. S. Rodier, sénateur, Montréal.

Sr Marie-Adèle Chabot, dite St-Ferdinand, Cong. N. D.

Sr Honorine-Euphémie Pinsonnault, Srs Grises.

Sr Rose de Lima Prévost, dite St-Michel, (Srs Grises).

Georges Guilbeault, Joliette.

Moïse Ménard, fils, Montréal. Noël Dubord.

Mlle Barbè Elisabeth Dallaire, Longue-Pointe.

Dme Louise Cousineau, épouse de Michel Leduc.

Dme Emélie Dabin, veuve de F. X. Lefebvre, Oka.

Dame Emma Prévost, épouse de M. Ant. Robert, Montréal.

DE PROFUNDIS.